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会       議       記       録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 小野 

日   時 令和７年１月２８日（火曜日） 
開 議 午前１１時２２分 

閉 議 午後 ０時００分 

出 席 委 員 
◎福井 ○木村 小林 冨谷 松山 三上 平本 

＜菱田議長、浅田副議長＞ 

執 行 機 関 

出 席 者 
桂川市長、山本政策企画部長、大倉総務部長 

事 務 局 

出 席 者 

吉田事務局長、数井次長、野澤副課長兼総務係長事務取扱、小野議事調査係長、 

福沢主査、田中主事 

傍 聴 可 市民１名 報道関係者０名 
議員１２名（竹内、大西、林、法貴、 

土岐、大塚、原野、山木、小川、山本、 

梅本、西口） 

会 議 の 概 要 
 

１１：２２ 

[福井委員長 開議] 

 

１ 議会運営委員の選任について 

＜福井委員長＞ 

先ほどの幹事会において、新たに議会運営委員を内定いただいた。委員に変更が

あったので確認願う。このメンバー構成で議長に選任いただくこととしたいがよ

いか。 

―全員了― 

 

２ 令和６年亀岡市議会定例会令和７年２月特別議会について 

＜福井委員長＞ 

本日１月２８日、市長より３議案が送付されたため、令和６年亀岡市議会定例会

を再開し、令和７年２月特別議会として議案審査していくこととする。議会期間

は２月５日の１日のみとして、あわせて議会役員人事等についても協議するので

確認願う。 

―全員了― 

 

１１：２３ 

３ 議案の概要説明について 

 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ及び説明] 

[政策企画部長及び総務部長 説明] 

 

＜福井委員長＞ 

本日は聞きおく程度とする。 

＜桂川市長＞ 
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本日午後に記者会見する内容について事前に報告させていただく。ただいま説明

させていただいた２月特別議会の議案のほか、「犬と暮らしやすいまち亀岡」クラ

ウドファンディングを盛り上げる“愛犬と見る”写真展の開催、保津保育所新園

舎竣工式の開催について報告する予定である。なお、クラウドファンディングに

ついては、令和６年１２月６日から１億円を目標として実施しており、１月２４

日現在で７，３７４万円を寄附していただいている。今後、この財源を少しずつ

活用しながら、より「犬と暮らしやすいまち亀岡」を目指していく。保津保育園

については、令和７年２月１５日に新園舎が竣工し、竣工式の後には式典出席者

や地元関係者、保護者を対象とした内覧会を実施する。３月末に卒園する子ども

たちが、新園舎で卒園式を迎えることができるよう令和７年３月１日を園舎の開

園日とし、令和７年４月１日から園名を保津こども園に変更する予定である。ま

た、市制７０周年記念 第５２回亀岡光秀まつり武者行列配役募集について資料

提供する。 

 

[市長等 退室] 

 

１１：３２ 

４ 議席について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

会派の変更等に伴い、幹事会で整理いただいた内容を基に各会派から議席の届け

出があった。【別紙№１】のとおり議席を変更することでよいか。 

―全員了― 

 

５ 議長・副議長選挙について 

 [事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

議長及び副議長に関する先例・申合せについては、「議長及び副議長は１年交代を

例とする。ただし、議長は２年を限度として再任を妨げない。」と規定しているこ

とから、今回、正副議長ともに選挙を実施することになるので承知願う。選挙に

関する一連の流れについては、先ほど幹事会で説明があったとおりであるが、議

会運営委員会として進め方について確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

６ 再開日（２月５日）の議事について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

レジュメ記載のとおり議事を進めていくことについて確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

７ ２月５日の会議予定について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

２月５日の日程については、【別紙№２】のとおり進めていくことでよいか。 
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―全員了― 

 

８ 委員の選任について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

現在の各委員会等の構成は【別紙№３】のとおりである。委員の任期について、

常任委員と議会運営委員は２年となっているため、今回の２月特別議会において、

会派按分なども踏まえ、委員構成を再編することになるので承知願う。また、広

報広聴会議委員については、各常任委員会副委員長に委員として入っていただく

ことから、その状況を踏まえた中で協議していくこととなる。そのようなことで

確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

９ 正副委員長の互選について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

常任委員会と議会運営委員会の正副委員長は１年任期、任期当初から設置されて

いる特別委員会の正副委員長は２年任期の申合せとなっている。よって今回につ

いては、常任委員会・特別委員会・議会運営委員会すべての各委員長を互選いた

だくことになるので承知願う。そのようなことで確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

１０ 組合議会議員、審議会委員等について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

【別紙№４】のとおり、正副議長のあて職としている組合議会議員等は、正副議

長の交代により本会議での選挙で決定いただき、常任委員長及び常任委員のあて

職としている組合議会議員等は、それぞれの委員会で協議の上選出され、本会議

での選挙で決定となる。そのようなことで確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

１１ 議員の派遣について 

（１）市町村トップセミナー（京都市）２月１３日（木） 議長・副議長の派遣 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

レジュメ記載のとおり決定していくこととしてよいか。 

―全員了― 

 

１２ その他 

（１）議会運営委員会の行政視察について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

これまでに実施した議会運営委員会の行政視察について、【別紙№５】にまとめて

いただいたので参照いただきたい。例年であれば春（４月末頃）に実施している
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が、コロナ禍には夏（７～８月上旬）に実施したこともあった。また、リモート

での実施も選択肢としてあるが、どのように進めていくか意見はあるか。２月５

日には素案を出し、３月議会開会日の２月１９日には決定していきたい。 

＜松山委員＞ 

 議会活性化の取組を議論するため、早期に実施してはどうか。 

＜平本委員＞ 

 早期に実施し、今後に生かせるようにしてはどうか。 

＜冨谷委員＞ 

 今年は、亀岡市制７０周年であり、様々な事業もあるため、早期に実施してはど

うか。 

＜福井委員長＞ 

 最終的には正副委員長に一任するとしても、２月５日には、ある程度の内容を出

し合って、視察先に打診できる程度の内容を決定していきたいと思うが、そのよ

うに進めることでよいか。 

―全員了― 

 

 （２）令和７年２月特別議会後の日程 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

２月特別議会後の日程については、レジュメ記載のとおり進めていくことでよい

か。 

―全員了― 

 

散会 １２：００ 


